

CORNAUX

La maladie s'oublie grâce aux Enfoirés

«La rencontre avec les Enfoirés m'a procuré des émotions extraordinaires», lance Jenny Delachaux, de Cornaux, qui a pu partager un moment privilégié avec les artistes en coulisses, avant d'assister à leur concert, à Montpellier, le week-end passé.

Ce privilège contraste avec le quotidien de cette enfant de 12 ans, souffrant de mucoviscidose: en effet les journées de Jenny sont avant tout rythmées par les séjours hospitaliers et les traitements médicaux.

Pour vivre ce rêve, la jeune fille était accompagnée de sa mère et de Léonore Janin Cancian, coordinatrice de l'association Rêves Suisse. C'est d'ailleurs grâce à cette institution que tout cela a été possible.

«L'objectif de Rêves Suisse est de réaliser les rêves d'enfants jusqu'à 18 ans, dont le pronostic médical est réservé», indique Léonore Janin Cancian, de l'association basée à Prangins, dans le canton de Vaud. «Nous voulons leur donner un peu d'espoir



COMME UN RÊVE La jeune Jenny, de Cornaux, a pu rencontrer Jean-Jacques Goldman. (SP)

et le sourire, ne serait-ce que le temps d'une rencontre ou d'un voyage.»

Auprès des stars, la mère de Jenny était tout aussi émerveillée que sa fille. «J'avais autant d'affects qu'elle. Jenny pensait

qu'elle était dans un autre monde. C'était un moment magique! Chaque personnalité arrivait une par une pour passer du temps avec les enfants.»

Toutes deux ont été impressionnées par la disponibilité des célébrités. «J'ai offert des chocolats à Jean-Jacques Goldman. Tout en me glissant un mot sympathique, il les a partagés avec les autres», raconte Jenny. «Même Mimie Mathy, qui devait alors entrer sur scène, nous a adressé la parole», ajoute sa mère.

«Je n'ai jamais assisté à un concert comme ça. C'était vraiment impressionnant. Quand Patrick Bruel est entré en scène, j'ai beaucoup crié», rigole Jenny. Son seul regret est de ne pas avoir pu discuter avec lui. Mais à l'entendre, nul doute que cette aventure restera longtemps gravée dans sa mémoire. «C'était vraiment une expérience extraordinaire! Avec ma mère, nous nous sommes promis de nous acheter le DVD du concert lorsqu'il sortira.» /mma